

„Landleben -Rund um die Schweger Mühle“ mit der Ausstellung „Vom Korn zum Brot“

von Karl Mönkediek

In den letzten Jahren wurden durch den Heimatverein die Aktivitäten „Rund um die Schweger Mühle“ laufend erhöht und im Zusammenwirken mit der Fachwerksiedlung „Bussjans-Hof“ dieser Bereich zu einem Kleinod innerhalb der Stadt Dinklage entwickelt. Möglich war dieses alles nur durch das Engagement der verschiedenen Arbeitskreise des Heimatvereins, z.B. „Freundeskreis Schweger Mühle“, „Team Ausstellung Landleben“ und nicht zuletzt durch die Sponsoren (Dinklager Firmen, Stiftungen und Institutionen), die neben den umfangreichen Eigenleistungen der Mitglieder des Heimatvereins finanzielle Mittel und Arbeitskräfte zur Verfügung stellten.